

## EL MAPA PRIVADO

### LA CASA INTIMA

La casa es la estructuración de todo un engranaje narrativo que se compone no solo por cañerías, cables y estructuras de material solido que suelen estar ocultas y cruzadas entre sí, sino que también en esta condensación energética de transferencias y realizaciones están proyectadas las potencias e idealizaciones de existencia que nos componen día a día. Espacios de utopía, de afectos y memorias, pero por sobre todo, las casas son espacios de producción, de germinación: Huertas íntimas.

Las huertas íntimas pueden ser tan amplias como sea nuestra vida. Talladas en un espacio virtual estas zonas son donde uno deja caer por completo la mirada. Sabemos que ahí está "lo nuestro" (por lo menos), es donde dejamos caer nuestro cuerpo gravitacional... directo a la confianza, hacia la ventana, hacia la cama, hacia los otros, hacia la mesa, hacia nuestros deseos, hacia la cocina, hacia el baño... hacia lo íntimo, o hacia lo privado, o quizás hacia ambas concepciones sin distinción alguna. Estas concepciones son brújulas de nuestro mirar y sentir, con este horizonte podemos articularnos, componer nuestras extremidades, abrazar, besar, hablar de nosotros, morir y volver a nacer. Aquí enfermamos, tenemos sexo, nos apasionamos, nos perdemos. Es uno de los puntos de referencia de nuestro mundo hacia los otros y con ellos siempre.

Desde la cultura hacia uno mismo, porque la casa es como uno es en ella, no existe mapa de lo privado sin antes ser esa cartografía de lo íntimo, de lo ético. No hay distinción, el cuerpo en este espacio no es sino más cuerpo de sí, una prolongación. Proyección pura, sino el más fundante territorio de existencia uno de los más importantes que el cuerpo tiene para conformar su realidad. Un haz de luces y de imágenes espera detrás de cada rincón. Algunos poseen claridad del detalle de sus casas, de sus límites, del final de la casa o del principio, otros no saben muy bien que es su casa o no les interesa encontrar casa, entre la arquitectura y el cuerpo algunos nunca ven, otros siempre.

Algunos se reusan de tener casa, de tener mapa

Algunos amamos ver, trazar, invitar, compartir

Lo íntimo es nuestro interior político

Lo privado nuestro exterior político

Gustavo Solar

Mapeador